



María Vu Thuy Hong Ngoc
Sœur Hospitalière du Sacré-Cœur-de-Jésus

Josefina 2018

Délégation du Vietnam

Je m'appelle María Vu Thuy Hong Ngoc et je suis de Tay Ninh, une province au sud du Vietnam. Mes parents sont très croyants, j'ai un frère et cinq sœurs, je suis la plus jeune. Notre vie de famille a toujours été remplie d'amour et de joie, j'ai reçu une éducation basée sur les valeurs humaines fondamentales et sur la foi chrétienne.

À travers ces religieuses, de leur tendresse, leur patience et leur sainteté, j'ai ressenti le besoin de consacrer ma vie à Dieu

À 18 ans, j'ai commencé à collaborer assidument aux activités organisées par un groupe de religieuses dans ma paroisse, par exemple : donner des cours de catéchisme, aider le chœur des enfants à animer les Eucharisties, etc. Je répondais à tout ce que l'on me demandait. À travers ces religieuses, de leur tendresse, leur patience, leur sainteté... reflétées dans leur façon de servir les autres, j'ai ressenti le besoin de consacrer ma vie à Dieu.

À l'occasion de la Journée Mondiale de la Vie Consacrée, les sœurs de ma paroisse se sont rendues dans un village situé à la frontière du Cambodge (l'un des endroits les plus défavorisés du Vietnam) et elles ont invité un groupe de jeunes de la paroisse, dont moi, à participer au voyage. Nous avons rendu visite à de nombreuses familles, quelles que soient leurs caractéristiques et/ou croyances pour leur fournir de la nourriture, des médicaments et tout notre soutien. L'image de l'une de ces familles est restée gravée dans mon cœur ; ils avaient deux jumeaux en bas âge, souffrant de paralysie cérébrale, qu'ils ne pouvaient pas soigner correctement par manque de moyens. **Je voulais faire quelque chose pour eux et pour tous les malades...** C'est à ce moment-là que j'ai décidé de chercher une Congrégation dont la mission était de prendre soin des personnes souffrant de handicap intellectuel.

Peu de temps après, j'ai parlé de mon désir à une religieuse dominicaine, je lui ai expliqué que je souhaitais suivre Jésus, en prenant soin des malades et des personnes dans le besoin. **Elle m'a parlé des Sœurs Hospitalières, de leur charisme, de la manière dont elles vivaient et quelle était leur mission. Tout ce qu'elle m'a raconté m'a beaucoup plu** et après un certain temps, elle m'a elle-même accompagnée pour que je découvre cette Congrégation.

Le 20 septembre 2007, je suis entrée comme aspirante dans la communauté de Chu Hai. Dès mon arrivée, les sœurs m'ont accompagnée, humainement et spirituellement et j'ai découvert l'histoire des fondateurs et de la Congrégation, tout en apprenant à vivre en communauté.



Un an plus tard, elles m'ont invitée à devenir postulante, et en 2009 j'ai commencé le noviciat, pendant lequel j'ai pu me former et mûrir dans ma vocation. En 2011, j'ai fait ma première profession, une expérience inoubliable qui m'a comblée de joie. **Depuis ce jour, je sens que je suis plus fidèle à Jésus dans la vie hospitalière.** Par la suite, lors de ma formation, j'ai pu approfondir la spiritualité et la mission de la Congrégation, tout en entreprenant des études de théologie. J'ai aussi rencontré beaucoup de difficultés mais, grâce à Dieu et à l'accompagnement des sœurs de la communauté, j'ai pu surmonter tous les obstacles. Aujourd'hui, je suis très heureuse et reconnaissante. Je crois que tout ce que nous (les humains) ne pouvons pas faire, est tout à fait possible pour Dieu.

Vivre ce moment en Espagne, berceau de la Congrégation, est très important

Le Seigneur a fait des merveilles en moi, vivre ce moment en Espagne (berceau de la Congrégation) est très important, cela m'aide à être plus proche de Lui, pour répondre "OUI" à son appel et lui consacrer ma vie. Même si je ne connais pas bien la langue, je suis pleinement heureuse. L'amour de Dieu m'accompagne dans la vie en communauté et m'aide à être fidèle.

Ça en vaut la peine si on sait partager et se donner sans réserve

Dans la vie, il existe beaucoup de bons chemins. Ça en vaut la peine si on sait partager et se donner sans réserve, parce que tout ce que l'on donne, on le reçoit en retour. **DONNEZ CE QUE VOUS AVEZ REÇU ! CELA VOUS RENDRA ÉTERNELLEMENT HEUREUX.**

Je veux être fidèle à Dieu dans ma vocation hospitalière, que notre Congrégation grandisse et compte plus de vocations, notamment dans la Délégation du Vietnam, pour que **la graine de l'hospitalité et de la miséricorde de Dieu se développe** dans toutes les personnes qui souffrent et ont besoin de nous.